

EL DÍA

La Junta militar argentina hace contactos en Washington

(UPI y AP)

WASHINGTON, 2 de diciembre.— El miembro de la Junta Militar de Argentina y comandante en jefe de la Marina de su país, almirante Armando Lambruschini, finalizó una visita "privada" en la cual mantuvo contactos políticos y castrenses.

Según el agregado naval argentino, almirante Carlos Bonino, los vínculos establecidos esta vez por el alto jefe naval fueron exclusivamente de carácter profesional "más allá de las coyunturas circunstanciales".

Durante su estancia aquí, Lambruschini tuvo conversaciones con el secretario de Marina, Edward Hidalgo; el jefe de Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, general David Jones; el comandante de operaciones navales, almirante Thomas Hayward; los funcionarios del Departamento de Estado Samuel Eston John Bushnell y otras personalidades políticas.

En una ceremonia para

inaugurar una nueva agregadura naval, estuvieron presentes el presidente de la Junta Interamericana de Defensa, general Ronald Adams, el brigadier Hagaman de la Infantería de Marina y el secretario de la OEA, Alejandro Orfila.

Mientras, en Buenos Aires, la coordinadora de Gremios de Prensa criticó por "arbitraria e injusta" la supresión por el régimen militar del descuento del 50% que gozaban los periodistas profesionales en los medios de transportes estatales.

ARGENTINA TAMBIÉN INGRESA AL COMERCIO

Argentina también ha ingresado en el comercio de tanques con su TAM, un modelo mediano de combate que cuenta con un cañón de 105 milímetros y dos ametralladoras.

Aunque el gobierno argentino no brinda información sobre posibles ventas del TAM, anunció en noviembre la venta a la fuerza aérea de Uruguay de un número no determinado de sus aviones Pucara, que llevan 1,5 toneladas de bombas además de cuatro ametralladoras. Los expertos lo describen como un avión ideal para las operaciones antiguerrilleras.

EL DÍA

¿Solución "Hong Kong" en las Islas Malvinas?

LONDRES, 2 de diciembre (AFP).— Gran Bretaña confirmó hoy que proyecta transferir la soberanía de las Islas Malvinas a Argentina y alquilarle esos territorios durante cierto número de años en una solución "estilo Hong Kong".

En una intervención ante la Cámara de los Comunes, el ministro adjunto del Foreign Office Nicholas Ridley, evocó también la posibilidad de congelar la situación actual por un periodo no definido de tiempo, en caso de que no

se reúnan las condiciones para la solución proyectada.

El litigio en torno a las Malvinas —cerca de las cuales habría petróleo según el informe de la Central Norteamericana de Inteligencia (CIA) de 1976— afecta las relaciones británico-argentinas desde hace más de un siglo.

"Los elementos esenciales de cada una de las soluciones, precisó Ridley, permitirían preservar una administración, legislación y maneras de vida británicas para los habitantes de la isla. Mientras que las riquezas del territorio serían cedidas a Argentina".

De todas maneras, añadió Ridley, Gran Bretaña no emprenderá ninguna acción que no haya sido aceptada por los habitantes de la colonia británica.

Asimismo Ridley señaló que la proposición de "alquilar" las Malvinas después de una transferencia de soberanía a Argentina no implicaba ninguna entrega de dinero de Gran Bretaña a Argentina.

La declaración de Ridley fue mal recibida por los parlamentarios conservadores y laboristas, quienes temen que el gobierno abandone a Argentina las Malvinas y sus habitantes.

EL DÍA

CARTER ENTRE LOS DEMAGOGOS DE LA HISTORIA

WASHINGTON.— Un asesor clave del presidente electo Ronald Reagan, para cuestiones latinoamericanas, Pedro A. San Juan, dijo que el presidente James Carter se ha asegurado "un lugar entre los demagogos de la historia." En una acre censura al gobierno de Carter, San Juan dijo que los desaciertos de Carter han alineado a Argentina y ha tornado la opinión pública de ese país contra los Estados Unidos "en tal medida que los dirigentes conservadores han sentido la necesidad de procurar acuerdos protectores con Brasil y relaciones más estrechas con la Unión Soviética."